

INTERPELLATION

Urheber PDCB, durch Sylvain Défago
Gegenstand Geplanter Amoklauf im Tessin – ist das Wallis gewappnet?
Datum 12.06.2018
Nummer 4.0326

Am 11. Mai 2018 haben wir erfahren, dass ein 19-jähriger Schüler einen Amoklauf in einer Handelsschule in Bellinzona geplant hatte. Glücklicherweise hat ein Mitschüler eine Lehrperson alarmiert. Die Polizei konnte den potenziellen Amokläufer rechtzeitig festnehmen und so eine Tragödie verhindern.

Ohne ein Klima der Angst schaffen zu wollen, müssen wir doch feststellen, dass ein Amoklauf auch in der Schweiz möglich ist. Nun stellt sich die Frage, wie man sich im Ernstfall verhalten soll.

Schlussfolgerung

Wir möchten daher Folgendes wissen:

- Ist der Kanton Wallis für das schlimmste Szenario gewappnet?
- Wurden Schulungen durchgeführt, um die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen für das richtige Verhalten in einem solchen Fall zu sensibilisieren?